
Протокол 

собрания Совета родителей Лицея №1 в 2024/2025 учебном году 

Дата проведения: 03.10.2024.  

Время проведения: 18.30.-19.30. 

Место проведения: актовый зал. 

Присутствовали: директор Лицея Милюкова Н.Г., заместитель директора по УВР Березовская 

Е.В., заместитель директора по УВР Синагатуллина С.А, и.о. зам. дир. по ВР Болгова В.В., 

родителей 27 человек. 

Отсутствовали: 7 человек. 

Повестка дня:  

1. Отчет директора о финансово-хозяйственной деятельности. 

2. Функционирование  IT-класса, оборудование по гранту. 

3. Социальное партнерство Лицея, как предоставление новых возможностей для реализации 

профминимума (социальных практик, профориентационной работы с обучающимися) 

4. Взаимодействие с родителями. Электронные ресурсы в помощь родителям. 

5. Напоминание о мерах антитеррористической безопасности. Контрольно-пропускной режим 

в ОУ. Как посетить нужного учителя? 

6. Выборы родителей в Комиссию по урегулированию споров между участниками 

образовательных отношений. Остаются ли родители в действующем составе? 

7. Общественный контроль родителей: как принять участие? 

8. Реализация единой модели профориентации обучающихся 6-11 классов. 

9. Разное. 

10. Ответы на вопросы. 

Ход собрания: 

По вопросу №1: выступила директор Лицея с отчетом о финансово-хозяйственной деятельности в 

период с января по сентябрь (см. Приложение 1) 

По вопросу №2: выступила директор Лицея с отчетом о реализации мер грантовой поддержки, 

освоении средств в полном объеме, начале обучения в 10 IT-классе.  

По вопросу №3: выступила директор Лицея о введении в образовательный процесс всех ОУ РФ 

«Профминимума», через проведение классного часа и мероприятий по профориентации 

обучающихся. Приглашаем Вас на классный час с представлением профессий, по которым Вы 

получили образование и сейчас работаете или работали.  

Есть договора, с Академией цифровых технологий, в мероприятиях. Из ВУЗов: Политехнический 

университет, ЛЭТИ, «Биотехнолоджи». На каникулах у 10а практика в Горном университете, 

пробы по профессиям IT направления с 25.10. – участие в «Дне политехника» у 10-11 классов. 

Команды старшеклассников участвуют в фестивале «Хакатон» (увеличивая шансы на поступление 

в Политех). 09.10.24. 9-11 классы участвовали в «Горизонтах образования». С января вступает в 

силу договор с Центром опережающей профессиональной подготовки СПб, где дети будут 

получать сертификат после освоения профессии. 

По вопросу №4: выступила директор Лицея с предложениями по участию родителей в совместных 

мероприятиях: декабрь: фестиваль «Талантливы вместе», спортивные мероприятия в ШСК, 

февраль - «День наук», «Уроки мужества» (по профессиям военного, МЧС, службы в горячих 



точках, участию в боевых действиях) март- «День театра», апрель -фестиваль профессий «Кем 

стать?», май- «День музеев».  

По вопросу №5: выступила директор Лицея, с напоминанием о мерах усиления режима 

антитеррористической безопасности. Это не значит, что вход запрещен- он ограничен. С 

правилами вы были ознакомлены на родительских собраниях. 

По вопросу №6: выступила директор Лицея: Выборы родителей в Комиссию по урегулированию 

споров между участниками образовательных отношений.  

По вопросу №7: выступила директор Лицея с предложениями по осуществлению общественного 

контроля родителями: питание и другие функции ОУ. По питанию: будет приглашение в чатах. 

Прошу откликнуться: первая половина дня, пробы, заполнение акта по результатам, ответы на 

вопросы. Будут по питанию мониторинги Вашего мнения. Прошу отвечать по существу о том, что 

вы действительно знаете и в курсе! Мониторинг влечет за собой объяснительные сотрудников, 

директора Лицея. Контроль за организацией питания в ОУ у вице- губернатора СПб. 

По вопросу №8: выступила Кузнецова Ольга Юрьевна. В своем сообщении она осветила работу на 

портале «Билет в будущее».  

По вопросу №9: Со всеми вопросами- к администрации Лицея, все решать будут здесь и нигде 

более! 

Вопросы от родителей: 

1. Возможно ли установить в коридорах и рекреациях лицея скамейки и диваны? 

2. Учебники по английскому языку во 2 классе очень старые. Когда планируется их замена? 

3. Когда появятся учебники по истории для 6 класса? 

4. В начальной школе выдают задание и материалы в электронном виде. Правильно ли 

поступает учитель? 

На все вопросы администрацией лицея были даны ёмкие ответы.  

Решения: 

1. Признать финансово-хозяйственную деятельность «удовлетворительной» 

2. Родители ознакомлены с освоением Гранта по проекту «Профистарт» в полном объеме. 

3. Родители Лицея принимают участие в организации баз социальных практик обучающихся. 

Формирование банка через яндекс-форму до 20.10.2024. 

4. Родители ознакомлены с планом мероприятий по возможному участию в 2024-2025 

учебном году. Предложены формы сотрудничества через электронные ресурсы. 

5. Родители соблюдают правила посещения ОУ. 

6. В состав комиссии по урегулированию споров между участниками образовательных 

отношений предложены кандидатуры: Кацва В.А., 3а класс, Луцевич Е.А., 6б класс, 

Орловская Е.П., 10а класс. 

7. Родители участвуют в общественном контроле по питанию. 

8. Регистрация и работа на портале «Билет в будущее» для учащихся 6-11 классов необходима 

для систематизации профориентационной работы в лицее. 

Голосование: 

«за» - 31 человек, 

«против» - 0 человек, 

«воздержались» - 0 человек. 


